



## ふたばわいわいメール No. 203

平成28年11月30日(水)

### 「元気な花ちゃん」

毎日元気いっぱいの花ちゃんは、絵本や身体を動かすことが好きですが、一番好きなことは食べること!! どんなに機嫌が悪くても、「ご飯食べよっか!」と言うと、「まんま、まんま!」と言いながら自分のイスに座り、とてもうれしそうに座って待っています。喜んでたくさん食べてくれるので、こっちまで嬉しくなります。花ちゃんのおかげで、家族みんなが笑顔になります。これからも元気いっぱいなかわいい花ちゃんできてほしいです。

ひよこ組 はなのちゃんのお母様より

大好きなご飯を前に、嬉しそうにイスに座っているはなのちゃんの姿が思い浮かびます。保育園でもスプーンを上手に使い、嬉しそうにご飯を食べていますよ。はなのちゃんの嬉しそうな姿を見て、保育士も喜びの笑顔になります。

(保育士より)

### 「お姉ちゃん」

3月に弟が生まれ、お姉ちゃんになりました。初めはミルクをあげたり、オムツ替えを手伝ってくれました。現在は、弟も動くようになり、一緒に遊んだり危なそうな時は抱っこをして移動させたりしています。やきもちをやいたり、怒ったりもしていますが、毎日お姉ちゃんを頑張ってます。これからも仲良しの姉弟でいてほしいと思います。

こすもす組 りんちゃんのお母様より

すっかりお姉ちゃんのりんちゃん。弟が産まれたことがとても嬉しいようで、よく「今日だいちがね…」と弟の話をしています。保育園では、年下の友だちや困っている友だちがいると優しく声をかけてあげたりしていますよ。

(保育士より)

### 「福田家3兄弟」

うちの心音と蓮は歳が近いせいか、家ではいつもケンカばかりです。蓮はお姉ちゃんが大好きなのですが、心音には少しうざったく感じるようです。しかし、福田家のお笑い担当の蓮の行動が時々、心音のツボに入るらしく、2人でケラケラ笑い合っているのがとても面白いです。そんな2人も弟の凜太郎にはメロメロで、とても可愛がってお世話をしてくれるので助かっています。

ひよこ・こすもす・たんぼぼ組 りんたろうくん・れんちゃん・ここねちゃんのお母様より

保育園でも「りんくんちゃんと寝たかな」「りんくんもう歩けるよ」とよく気にかけています。「昨日れんがね…」「ここがね…」とケンカ話も聞きますが、お互い姿が見えると手を振り合ったり、嬉しそうに話をしたり、いつも仲良しの蓮ちゃんと心音ちゃん。“ケンカするほど仲が良い”ですね。

(保育士より)

